
Frau Udelhoven wies darauf hin, dass die FDP-Anfrage vom 18.04.2018 zur interkommunalen 
Zusammenarbeit und die Antwort der Verwaltung vom 22.05.2018 der Niederschrift beigefügt 
würden. 
 
Im öffentlichen Teil lagen keine weiteren Mitteilungen und Anfragen vor. 


